

CONTENTS / 目次

広報かのや No.318 April 2019

- 04 特集
「平成31年度 施政方針と当初予算」
- 10 温故写新/カノヤタイムトラベル
- 11 夢のかけはし「吉永 智恵 さん」
- 12 みんなの Hot News
- 14 3人の地域おこし協力隊員が卒業
それぞれの道へ
- 16 市職員の給与などを公表します
- 18 知って役立つ情報掲示板
- 22 すこやか直幸便/
休日救急当番医・歯科休日急患在宅医
- 23 スゴいぞ! O高/おしごとの時間
- 24 市民のひろば
- 25 みんなのフォトネタ/ Welcome to Kanoya!
- 26 かのやんよかもん
- 28 プレゼント・映画情報



今月のカバー



大隅湖に咲く桜

写真は国道504号沿いにある「ふれあいパーク高隈」の桜。周囲では山々の桜も色付き、湖を彩ります。市内各地に大きな被害をもたらした平成28年の台風16号から約3年を迎える今年、市では、災害からの復興を祈念する催しを大隅湖周辺で開催します。平成31年度が、実りの大きい一年になりますように!



けん玉チャンピオンを目指した決定戦は、白熱の展開に。串良に新たな名物行事が誕生した。

 **串良がんばる会**

今年も大勢の人が訪れた「くしら二十三や市」。その一角にできた人だかりの中心には、けん玉の技や時間を競う子どもたちの姿がありました。この「第1回串良けん玉チャンピオン決定戦」を仕掛けたのは、串良町を盛り上げるために日々活動する「串良がんばる会」。町内の子どもたちの中で密かに流行しているけん玉に着目し、関係機関と連携し大会を初開催しました。有志15人からなる「串良がんばる会」は、ほかにも「串良町内一周駅伝大会」や上小原・細山田地区の高校生を送り出す「旅立ち式」の開催、町内でのイルミネーション設置などの活動に取り組み、今や地域に欠かせない存在となっています。これからも串良のためにがんばるぞ!!